

Jahresbericht 2024 NW-Leiter

Mit leider nur 1 gemeldeten Schützin haben wir das Ausbildungsjahr in Angriff genommen.

Mangels Teilnehmer konnten wir an der Nachwuchsgruppenmeisterschaft nicht teilnehmen.

Bei der Kantonalmeisterschaft konnte sich Emma Müller mit 347 Pkt. im 10. Rang für den Final qualifizieren. Bei den U23 wurde sie in Dietlikon mit 161Pkt. im 12. Rang klassiert.

Emma hat während der gesamte Saison frei geschossen und mit uns alle Elitewettkämpfe und auswärtige Anlässe bestritten. Sie hat dabei sehr gute Resultate erreicht.

Im Final der Elite Kantonalmeisterschaft erreichte sie im 2 Stellungsmatch den 10. Rang.

Im Knieendfinal wurde sie im 41. Rang klassiert.

Auch für die CH-Meisterschaften U23 hat sich Emma mit Gesamt 475 Pkt. für den Final qualifiziert.

Leider musste sie sich für den 2-Stellungsfinal kurzfristig abmelden.

Im knieend Programm erreichte Sie im Final den 20 Schlussrang.

Das Nachwuchstreffen hat Emma ebenfalls mitgemacht. Sie erreichte im Abzeichenstich 53 Pkt. und bekam dafür das Goldabzeichen. Im Verbandsstich schoss sie 52 Pkt. und erreichte die Grünauszeichnung. In der Kombination wurde sie im 12. Rang klassiert.

Zum Schluss der ZKAV-Saison wurde der Junioren Cup ausgetragen. Über 3 Heimrunden konnten sich die Schützen in 4 Kategorien für den Final qualifizieren. Der Final fand dieses Jahr in Horgen statt. Emma hat in allen 3 Qualifikationsrunden einmal den 1. Rang erreicht. Als gesamt 3. konnte sie sich für den Final qualifizieren. Im kommandierten Final wurde sie mit 76 Pkt. im 7. Rang klassiert.

Zum Schluss der Saison wurde wieder zusammen mit den Aktiven das Endschiessen durchgeführt. Emma Müller erreichte mit 89 Punkten den 5. Rang aller Beteiligten.

Zum Schluss möchte ich meinen Helfern recht herzliche danken, denn ohne Sie wäre ein Durchführen des NW-Kurses nicht möglich.

Der Nachwuchsleiter

B. Gohl